

La sélection masculine de volley remporte la Coupe Panaméricaine



Lima, le mois prochain.

La Havane, 24 juin, (RHC).- La sélection masculine de volley a fait la joie de ses amateurs à Cuba. L'équipe cubaine a remporté, invaincue, la 14e Coupe panaméricaine de volley disputée à Colima, au Mexique.

La partie finale, face à l'Argentine, a été très disputée.

Les volleyeurs cubains ont raté la première manche 19 à 25, gagné la seconde et la troisième, 25 à 21 et 25 à 20 mais ils sont tombés au cours de la quatrième, 21 à 25.

C'est en temps supplémentaire que les Cubains ont montré leur griffe et maîtrisé les adversaires argentins 15 à 9.

Joie totale pour les Cubains qui ont ainsi remporté leur troisième Coupe panaméricaine de volley.

L'attaquant cubain, Miguel Angel López, a joué un rôle clé dans ce match. Il a marqué à lui seul 22 buts.

La victoire remportée à Colima encourage les volleyeurs cubains qui rêvent de monter au podium aux Jeux Panaméricains de

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/194227-la-seleccion-masculine-de-volley-remporte-la-coupe-panamericaine>



Radio Habana Cuba